



まちの話題



12月 14日

12月 15日

角山隆氏が瑞寶単光章を授章

11月30日（月）に元北留萌消防組合消防署幌延支署長の角山隆氏に内閣総理大臣から「瑞宝単光章」が贈られ、野々村町長から勲記、勲章が手渡されました。

この授章は、角山氏が昭和49年4月から平成24年3月までの38年間にわたり消防職員としてご活躍され、平成21年4月から退職までの3年間は、幌延支署長として地域防災や部下職員の指導にご尽力された功績が讃えられたものです。



認定子ども園・へき地保育所でクリスマス会

12月14日（月）に認定こども園で、12月15日（火）に問寒別へき地保育所でそれぞれクリスマス会が開かれました。プレゼントを持ったサンタクロースがトナカイの引くそりに乗って登場し、子どもたちは大興奮！クリスマス会を存分に楽しみました。



認定こども園



へき地保育所

問寒別小中学校へブランコの寄贈がありました

有限会社北栄から問寒別小中学校へ、子どもたちに安全に楽しく遊んでほしいという思いからブランコが寄贈されました。



幌延町へマスクの寄贈がありました

12月3日（木）に大洋設備株式会社から幌延町に、新型コロナウイルス感染症の予防対策としてマスク3,000枚が寄贈されました。



12月 3日